
Protokoll: 

Herr Beig. Flöck erklärt, dass das Ergebnis des Ortsbeirates zu der Vorlage noch ausstehe. Deshalb 

wird der Punkt in die nächste Sitzung des Ausschusses für allgemeine Bau- und 

Liegenschaftsverwaltung vertagt. 

 


